



Reforma judicial se podría aprobar el 1º de septiembre



El diputado electo y próximo coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, aseguró que a pesar de ser mayoría absoluta no actuarán como aplanadora con oposición, pero no descartó que el 1º de septiembre el pleno de la Cámara de Diputados apruebe la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF).

Después de recibir su credencial como diputado electo, expuso que “nadie creía que íbamos a lograr el Plan C, lo logramos y esa es una de las reformas prioritarias para nosotros. Nuestra intención es que en el mes de septiembre pueda estar discutida, deliberada y, en su caso, aprobada esta reforma judicial”.